



ALEJANDRO PIZARRO

**MATERIAL.**— Las nuevas protecciones que se instalarán serán de acero para evitar el desgaste con el oleaje.

## Entregadas hace tres años: Constantes marejadas dañan defensas del faro de La Serena

● Anuncian inversión de más de \$1.186 millones para reemplazar la protección.

CRISTIAN RIFFO

Aunque fueron entregadas hace poco más de tres años, las defensas costeras que posee el Faro Monumental de La Serena resultaron severamente deterioradas debido a las intensas y prolongadas marejadas que han afectado a la zona durante los últimos meses.

En 2021 fueron entregadas las obras de protección del borde costero del faro, que contemplaron la restitución del tablestacado para evitar que el oleaje golpeará la base del monumento nacional construido en 1950.

Hoy, debido a su deterioro, nuevamente deberán ser cambiadas. Desde el Ministerio de Obras Públicas (MOP) anunciaron que trabajan en una iniciativa de \$1.186 millones para reforzar las protecciones.

“El proyecto contempla el reemplazo del tablestacado existente por uno de acero, que es un material mucho más resistente”, dijo el seremi regional del MOP, Javier Sandoval.

En tanto, el gobernador de la

“El proyecto contempla el reemplazo del tablestacado existente por uno de acero, que es un material mucho más resistente”.

**JAVIER SANDOVAL**  
 SEREMI DEL MOP

Región de Coquimbo, Cristóbal Juliá, también mostró su preocupación y afirmó que “el cambio climático nos desafía a proteger nuestras costas frente a amenazas como las marejadas”.

El Faro Monumental recibe anualmente a miles de turistas. Pese a los daños, la alcaldesa de La Serena, Daniela Norambuena, dice que “hemos implementado una serie de operaciones para construir defensas utilizando maquinaria y coordinándonos con la Armada y otras instituciones, con el fin de prevenir accidentes”.